

# SOLAN Dream Climbers

～夢に向かって一歩ずつ～

## 第4クォーターが始まりました！



いよいよ新学期がスタートし、子どもたちは元気いっぱい教室で友達と再会を果たしました。今年も、保護者の皆様と一緒に子どもたちの成長を見守りながら、楽しい学びの時間を作っていきたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。



さて、今学期から新しいお友だちが4年1組の仲間に加わりました。クラスはさらに明るくにぎやかになりました。新しい環境に慣れていけるよう、みんなで支え合いながら進んでいきます。始業式では、編入生紹介でみんなの前で挨拶をする機会もありました。

4年生も残り2ヶ月半となり、5年生への準備が始まる時期に入っています。進級後は学ぶ内容がぐっと深まるとともに、リーダーとして下級生を支える機会も増えてきます。そのため、4年生のこの時期に一人ひとりが自分の役割を意識できるよう、丁寧に関わっていきたいと思っています。



子どもたちが一歩ずつ自信を持って進んでいけるよう、教員一同サポートしてまいります。クリスマスやお正月で楽しいイベントが盛りだくさん

だった後に登校してくれて、本当にうれしいかぎりです。おうちでも「今日あったこと」や「楽しかったこと」をぜひ聞いてみてください。本学期もどうぞよろしくお願いいたします。

